

## 《单词百科:assassination是什么意思?assassination怎么发音?assassination的解释和用法》

英语单词assassination是什么意思?assassination怎么读?assassination怎么发音?简答网为您整理了assassination的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### assassination怎么读

assassination的读音:[ ə , s æ s ɪ ' n e ɪ ʃ n ]

### assassination的意思

1、n.暗杀;

### assassination的相关词组

1、character assassination 人格损毁;

## assassination的近义词

- 1、 **character assassination** n.人格损毁;
- 2、 **elimination** n.排除;除去;根除;淘汰;
- 3、 **foul play** n.不公平的比赛, 不公平;悖德行为;
- 4、 **homicide** n.杀人(行为);杀人犯;杀人罪;
- 5、 **killing** n.谋杀, 杀人;猎物;暴利;

## assassination的双语例句

- 1、 He lives in constant fear of assassination.

他一直提心吊胆, 害怕被人暗杀。

- 2、 He was responding to reports of an assassination plot against him.

他正就有关针对他的暗杀阴谋的报道作出回应。

- 3、 She would like an investigation into the assassination of her husband.

她希望对她丈夫的遇刺展开调查。

- 4、 They are already serving prison sentences for their part in the assassination.

他们因参与这起刺杀已经开始在监狱服刑了。

- 5、 One assassination attempt was directed against the country's top three government leaders.

有一次未遂的暗杀行动是针对该国的3名最高层领导人而来的。

- 6、 Members of Parliament were outraged by the news of the assassination.

议会议员们被这暗杀的消息激怒了。

- 7、 The assassination of the president brought matters to a head.

总统遭暗杀使事态到了严重关头。

8、Lincoln's assassination in 1865 shocked the whole nation.

1865年,林肯遇刺事件震惊全美国.

9、They attempted the assassination of the President.

他们企图暗杀总统.

10、Extra protection was ordered for the president on worries of an assassination attempt.

(由于担心暗杀企图,总统安排了额外的警备.)

11、Jewish bomb Bridge Road, attacked the detention camp for illegal immigrants, the assassination of British officials.

犹太人炸路断桥, 袭击拘禁非法移民的营地, 暗杀英国官员.

12、He allowed his son to escape recrimination for his involvement in the assassination attempt.

他放跑了儿子,使其免受涉嫌暗杀的反控.

13、Moore pleads guilty attempted assassination and was sentenced to life in prison.

穆尔承认自己企图暗杀的罪名,被判处终身监禁.

14、Have you seen his samurai assassination series?

你有没有看过他的暗杀武士系列?

15、The assassination gave rise to a sudden change in the election.

刺杀事件使得大选的形势发生了陡变.

16、For the assassination itself I had never felt any remorse.

而对那次暗杀,我从没有后悔过.

17、I saw the assassination and it got under my skin.

我亲眼看见暗杀的情景,真令我毛骨悚然.

18、Character assassination is a favorite tool of this government.

人格中伤是这个政府惯用的伎俩。

以上是简答网为您整理的assassination怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。  
查看更多关于assassination的用法、assassination的释义、assassination的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/assassination>

